NIEMAND MACHT MEHR MILLIONÄRE. SKIISSIOS

Leserbeitrag aus Staufen

STAUFEN

Aktualisiert am 29.04.15, um 08:05 von Kulturkommission Staufer

Gefühlvolle Klänge von «Misty Blue» in Staufen



2/2

Die Band Misty Blue freute sich über den grossen Applaus im Staufner Zopfhuus











Kulturkommission Staufen

Beitrag melden

ÄHNLICHE THEMEN



Das Frölein Da Capo zog ihr ganzes Register

Aktualisiert am 22.09.14, um 22:03 von Kulturkommission Staufen



Ein Hotel voller Leben

Aktualisiert am 19.02.13, ur 10:01 von Kulturkommissio Staufen Das von der Kulturkommission Staufen organisierte Konzert der Band «Misty Blue» kam bei den Besucherinnen und Besuchern sehr gut an. Der Mix aus rhythmischer Bluegrass-Musik und gefühlvollen Songs aus Mittelamerika ist ein Erfolgsrezept.

Zu Beginn des Konzerts wies Stefan Hantke von der Kulturkommission auf den Unterschied von Country- und Bluegrass-Musik hin. Dass eine enge Verwandtschaft besteht, kam bei vielen Liedern klar zum Ausdruck. Die feinfühligen Rhythmen aus Mittelamerika waren etwas unverwechselbarer – die Stimmen von Sarah Fischer Ryter und Arlette Keiser berührten die Herzen gleichermassen.

Bekannte Songs perfekt interpretiert

Bei Remakes stellt sich oft die Frage, ob das Original oder das Double besser ist? Bei den Songs «Hijo de la luna», «Jolene» von Dolly Parton und dem «Bangels»-Welthit «Manic Monday» standen «Misty Blue» ihren weltberühmten Vorbildern in nichts nach. Die geringere Bekanntheit machte die Band mit ihrem Charme und der lockeren und sympathischen Art – oftmals mit einer Prise Witz zwischen den einzelnen Bandmitgliedern angereichert – mehr als wett und der Funken sprang im Staufner Zopfhuus-Saal voll aufs Publikum rüber. Die gute Stimmung wurde auch beim Mitsingen eines Refrains verdeutlicht.

Breite Palette an Songs und Instrumenten

Die Stilrichtungen bei der Musik wurden auch mit den gewählten Instrumenten untermalt. Hansj Looser tauschte sein Banjo mit einer Mandoline und Peter Keiser beeindruckte mit seiner Saitenakrobatik am Kontrabass wie auch an der Bass-





Flotter «Samschtig-Jass» in Staufen

Aktualisiert am 13.01.15, um 21:51 von Kulturkommission Staufen

Ukulele. Und auch der Schlagzeuger Walter Keiser beherrschte mehrere Rhythmusgeräte virtuos. Kurzum: Es war ein kurzweiliger und sehr stimmungsvoller Auftritt. Das diesjährige Motto bei der Programmgestaltung der Kulturkommission lautet «Ehrt einheimisches Schaffen». Die Band «Misty Blue» ist ein weiterer Beweis bezüglich der hohen Qualität an Künstlern aus der Region.

Programmänderung: Statt dem «Duo Lottchen» wird der Kabarettist Fabian Unteregger am 23. Oktober 2015 in Staufen gastieren.

von Kulturkommission Staufen